



MÄNNERKONGRESS 2016

Männliche Sexualität und Bindung

16.-17. September 2016

Universität Düsseldorf, Hörsaal 13A

<http://www.maennerkongress2016.de>

UKD Universitätsklinikum
Düsseldorf

Heinrich Heine
HEINRICH HEINE
UNIVERSITÄT DÜSSELDORF

Was lange hält...

Merkmale langjähriger Liebesbeziehungen aus männlicher Sicht

Hans Jellouschek

Auch Männer legen großen Wert auf die Dauerhaftigkeit ihrer Partnerschaft. Aber was ist ihnen für diese Dauerhaftigkeit wichtig? Worauf legen sie besonderen Wert, nicht selten auch im Unterschied zu ihren Frauen? Gibt es hier Unterschiede und welche Beziehungsprobleme können daraus entstehen? Auf dem Hintergrund seiner langjährigen Erfahrung in der Arbeit mit Paaren geht der Referent in dem Referat diesen Fragen nach.

